

# Pressemitteilung

14.03.2025

14. März 2025

Seite 1

Verein „Wir für Heilbronn e.V.“ wählt die neuen Käthchen 2025-2027

## Gute Resonanz für die Wahl der neuen Käthchen

**Sechs junge Damen haben sich um das Amt des Käthchens von Heilbronn für die Amtszeit von 2025-2027 beworben. Eine Jury wird davon zwei für die Ernennungsveranstaltung am 25. April 2025 im Heilbronner Schießhaus vorschlagen. Dann werden die amtierenden Käthchen Franziska Mauer und Enni Wielsch feierlich aus ihrem Amt verabschiedet und die neuen Käthchen in feierlichem Rahmen in ihr Amt eingeführt.**

Am 17. März 1810, also vor genau 215 Jahren, wurde das „Käthchen von Heilbronn“ oder „Die Feuerprobe“ als ein großes historisches Ritterschauspiel in fünf Akten von Heinrich von Kleist am Theater an der Wien in Wien uraufgeführt. „Die Handlung spielt in Heilbronn und hat die junge Universitätsstadt Heilbronn, die heute eher für Wein und Künstliche Intelligenz am Neckar steht, seitdem mit dem in der Silvesternacht unsterblich in den Friedrich Grafen von Wetter verliebten Käthchen von Heilbronn in Verbindung gebracht“, erinnert Nico Weinmann, Vorsitzender des Bürgervereins 'Wir für Heilbronn e.V.'. Heilbronn ist heute immer noch die Käthchenstadt und das Ritterschauspiel von Heinrich von Kleist trägt den Namen der Stadt weit hinaus in die Welt. Zunächst hat der Verkehrsverein und nunmehr der Verein „Wir für Heilbronn e.V.“ das Erbe Kleists angenommen, die Käthchen zu betreuen und auch im Rahmen der Wahl das neue Käthchen zu küren, das für jeweils zwei Jahre zusammen mit einer Stellvertreterin die Stadt Heilbronn bei öffentlichen Veranstaltungen, Stadtführungen und auf Messen im In- und Ausland vertritt.

Um das Amt des Käthchen von Heilbronn haben sich in diesem Jahr sich sechs junge Damen beworben, die am 25. April 2025 im Heilbronner Schießhaus in ihr Amt eingeführt werden sollen,

### Vorsitzender des Beirats

Oberbürgermeister Harry Mergel

### Vorstand

Nico Weinmann, MdL (Vorsitzender)

Hartmut Weimann (stellv. Vorsitzender)

### Geschäftsführer

Steffen Schoch

Kreissparkasse Heilbronn

IBAN DE70 6205 0000 0000 0493 08

BIC HEISDE66XXX

UST-ID-Nr. 65209/89965

Amtsgericht Stuttgart VR Nr. 722404

Gefördert von der Stadt Heilbronn



nachdem die amtierenden Käthchen Franziska Maurer und Enni Wielsch aus ihrem Amt verabschiedet werden. Davor werden sie sich nichtöffentlich einer Jury mit Vertretern des Vereins, der Medien, der amtierenden und ehemaligen Käthchen und weiteren fachkundigen Personen stellen, um diese von ihrer Qualifikation für das Amt zu überzeugen. Dabei geht es um den Gesamtauftritt als Person, wie routiniert und spontan Stehgreifübungen in Form von kurzen Reden oder fiktiven Stadtführungen umgesetzt werden und wie das Allgemeinwissen zu Heilbronn und zu wichtigen aktuellen Gegebenheiten ist. „Da die jungen Damen als Repräsentantinnen für die Stadt Heilbronn im Einsatz sind, ist uns deren Wirkung und der Gesamtauftritt sehr wichtig“, betont auch Steffen Schoch, Geschäftsführer des Vereins und Organisator des Wahlabends der mit der großen Resonanz bei den Bewerbungen außerordentlich zufrieden ist. Die Präsentation am Abend dient dann auch dazu, um das Hauptkäthchen zu finden, das beim anwesenden Publikum den besten Zugang findet.

14. März 2025  
Seite 2

Interessierte Personen der Stadtgesellschaft können den Wunsch zur Teilnahme am Einführungsabend im Schießhaus, am Freitag, 25. April 2025, 19:00-21:00 Uhr gerne melden an [Stefanie.Pilz@wir-fuer-heilbronn.com](mailto:Stefanie.Pilz@wir-fuer-heilbronn.com). Neben der Käthchenfamilie der ehemaligen Käthchen, den Ehrengästen aus Politik und Verwaltung und den Begeisterten der Kandidatinnen haben 10 Personen die Möglichkeit, kostenfrei an diesem Abend mit dabei zu sein.

Weitere Informationen [www.wir-fuer-heilbronn.com](http://www.wir-fuer-heilbronn.com)

